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      Аннотация

    
        
          В данной работе проведен анализ системы электроснабжения Санкт-Петербурга, целесообразность разработки элегазового выключателя на данных параметры. Проведен анализ конструкций элегазовых выключателей 330 кВ, 63 кА и их технических характеристик. Показаны недостатки рассмотренных выключателей. Рассматривается конструкция дугогасительного устройства с одним разрывом с использованием шунтирующего резистора и емкости. Разработана расчетная модель дугогасительного устройства. Расчетная модель подготовлена с использованием программного пакета PTC MathCad 15. Приведены результаты численного эксперимента характеристик выключателя. Проведен анализ влияния шунтирующего резистора и шунтирующей емкости на ПВН. Показана возможность применения их в выключателе. Была произведена координация изоляции дугогасительного устройства элегазового выключателя. Расчетная модель была построена в пакете comsol multiphysics. Построены эпюры распределения напряженности электрического поля, определены области с наибольшими значениями напряженности электрического поля. На основании полученных результатов, были приняты меры для успешного отключения емкостных токов.
        

        
          In this thesis, we analyze the power supply system of St. Petersburg, the feasibility of developing a gas-insulated circuit breaker for these parameters were analyzed. The analysis of the designs of gas-insulated switches 330 kV, 63 kA and their technical characteristics are carried out. The disadvantages of the considered switches are shown. The design of an arc control device with a single gap using a shunt resistor and capacitance is considered. A design model of the arc control device has been developed. The calculation model was prepared using the PTC MathCad 15 software package. The results of a numerical experiment of the circuit breaker characteristics are presented. The analysis of the effect of the shunt resistor and the shunt capacitance on the arc control device is performed. The possibility of using them in a switch is shown. The coordination of the insulation of the arc control device of the gas-insulated circuit breaker was made. The calculation model was built in the comsol multiphysics package. Plots of the distribution of the electric field strength are presented, the regions with the highest values of the electric field strength are determined. Based on the results, measures were taken to successfully disconnect capacitive currents.
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